

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Aktifkan DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Apr 29, 2024 - 09:56



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Aktifkan DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat

Polres Sukaabumi Polda Jabar – Dalam upaya terus memperkuat tali komunikasi dan kerjasama dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno S.Pd., bersama dengan Babinsa Sertu Am. Abun, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Minggu, tanggal 28 April 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.30 WIB sampai selesai, di Kp. Wangunreja Rt 04/05 Ds. Wangunreja, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi.

Tujuan dari DDS ini, menurut Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., adalah untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan pemahaman dan himbauan mengenai keamanan dan ketertiban

lingkungan.

"Dengan langsung mengunjungi rumah warga, kami dapat lebih efektif menyampaikan pesan-pesan keamanan dan juga mendengarkan langsung keluhan atau informasi dari masyarakat seputar kamtibmas," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Beberapa poin penting yang disampaikan selama DDS antara lain:

1. Menghimbau warga masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.
2. Mengajak warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila menemukan kendala atau informasi yang berkaitan dengan keamanan.
3. Memberikan peringatan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perbuatan bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan miras dan knalpot bising.
4. Menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, khususnya dalam membuang sampah pada tempatnya untuk mencegah penyakit seperti DBD.
5. Meminta warga untuk siap siaga menghadapi bencana alam yang mungkin terjadi.

AKP Joko menambahkan, "Selama kegiatan berjalan, kami merasakan respon yang positif dari warga. Kegiatan berjalan dengan aman, lancar dan kondusif. Kami berharap, dengan kegiatan ini, warga menjadi lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban serta kesehatan lingkungan mereka."

Kegiatan seperti DDS ini diharapkan akan terus berlanjut di masa yang akan datang sebagai bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk memastikan bahwa wilayah hukumnya tetap dalam kondisi yang aman dan nyaman untuk semua warganya.